



collège
les Deux Vallées
académie
Reims
éducation
nationale

Fête de la Science 2008



par les élèves du « Sismos au collège »

Le samedi 22 novembre 2008, le collège de Monthermé participait, comme l'année dernière, à la Fête de la Science.

A cette occasion, quelques élèves du club « Sismos au collège » ont présenté quelques unes de leurs productions, la station MTMF et leur site internet à un public de parents et d'élèves.

La matinée débutait par une présentation sur le thème « Qu'est ce qu'un tremblement de terre » par Geoffroy BILLY, professeur de SVT au collège. Cette introduction permettait alors une visite guidée de la station par les élèves. Les enregistrements de la station étaient bien sûr à l'honneur, avec pour données majeures le séisme du Sichuan du 12 mai dernier, dont les tracés ont impressionné de nombreux visiteurs.

Après l'explication du fonctionnement global d'une station sismique, les élèves ont alors présenté quelques unes de leurs maquettes de sismomètres dont certaines pour le moins étonnantes !



Rendez vous était donné pour l'année suivante !